



12月も早いもので1週間が過ぎました。朝夕の気温が氷点下になるなど寒さが厳しくなってきました。学校まで距離のある児童は、家を出る時間にはまだ太陽が出ていなかつたり、6時間の日には真っ赤になった夕日が照らす中、長くなつた影と一緒に下校する児童の様子が見られます。空気が非常に乾燥し、のどの不調を訴えたり唇や手足がかさかさになってかゆかったり痛がったりする児童も見られます。ほけんだよりや学年だよりも書いてあったように、リップクリームやハンドクリームについては、学校に持ってきていたり使用したりする際には、ルールを守るよう呼び掛けています。ご家庭におかれましてもご確認いただければと思います。

2年生「いのちのおはなし」を行いました。

11月27日(木)、2年生は「いのちのおはなし」の授業を行いました。この授業は、「低学年より生・性の学習をすることにより、自己肯定感や自己有用感の向上を図ること」を目的に下野市市民団体えがおのたまごさんによって市内各校で行われています。授業の内容は、いのちの誕生についての導入から始まり、妊婦さんが出産するまでの劇、子どもたちによる産道体験、新生児モデルの抱っこ体験とたくさんのお話を聞き体験を行いました。最後には、保護者の皆様がお子様に書いていただいたメッセージカードが渡され、みんな真剣に読んでいました。今回の活動を通して、いのちの大切さ、出産の大変さ、家族のありがたさなどたくさん学ぶことができました。



3年生クラブ見学を行いました。

11月27日(木)、3年生がクラブ見学を行いました。クラブ活動は、4年生から6年生を対象に「異学年の人たちと協力して活動する。」「自分で計画を立てたり準備をしたりするなど、自分から進んで活動する。」「自分が好きなことや興味があることを見付けながら、みんなが楽しめる方法を考えて活動する。」ことを目的に行っています。3年生はグループになり、参加したいクラブに行き、活動の様子を見学しました。来年、4年生になりクラブ活動に参加している自分を想像しながら真剣に見学し、クラブ見学カードに自分が入りたいクラブを悩みながら書いていました。

音楽鑑賞会を行いました。

12月1日(月)、サウンドファクトリー・ジャズオーケストラによる音楽鑑賞会を行いました。下学年は10時25分から、上學年は12時55分からと2つに分かれ全児童が参加しました。演奏曲は「聖者が街へやってくる」「シング・シング・シング」「イン・ザ・ムード」「ディズニーメドレー」など8曲を披露していただきました。子供たちは、聞いたことのある曲、かっこいい曲、わくわくする曲に声を上げたり拍手をしたりしていました。途中、各学年2名の児童が代表として参加し、パーカッションの一員としてタンバリン、マラカス、ウッドブロックを使ってリズムを刻んだ曲を披露し、大変盛り上がりました。メンバーが作った「Simple Song」という曲では、つくった「あなたの笑顔で僕ら、幸せになれたから今度は僕の笑顔で、誰かに幸せを届けたい」という歌詞に合わせた手話を練習し、曲に合わせてみんなで手話をしながら参加しました。本物のJAZZに触れ、楽しい一時を過ごすことができました。



お花を寄贈していただきました。

12月1日(月)、本校の職員玄関に素敵なお花が届きました。学区にある小熊生花店さんからいただきました。毎年いただいており、本校の子どもたちも体育館に行く時や教室に戻る時に、素敵なお花を見て授業を頑張ろうと思っているようです。もうすぐクリスマスということもあり、職員の玄関が華やかになりました。ありがとうございました。



折り紙作品を寄付していただきました。

12月3日(水)、9月に折り紙で作った作品を1年生に配付させていただきましたが、今回も折り紙作品ができたのでまた配付してほしいとの連絡があり、喜んで返事をさせていただきました。今回はサンタクロースをモチーフにした折り紙を学校に届けてくださいました。心のこもった折り紙作品を、1年生の児童全員に配付させていただきます。



S & Uコラボ事業授業研修を行いました。

12月3日(水)、S&Uコラボ事業(下野市と宇都宮大学共同教育学部の連携協力事業)の2回目として、5年2組で「資料を用いた文章の効果を考え、それを生かして文章を書こう」という単元で授業研修を行いました。これまでに行ってきた学校課題研究の一環の授業でした。自分が主張したいことを事前に書いた資料を基に、グループの他の人から「資料から読み取ったことをこんなふうに書いた方がよい。」「どこを注目したいかを書いた方がよい。」「ここはいらないのでは。」と考え伝え、それを基に改善しようとしていました。授業後には、講師の宇都宮大学共同教育学部附属小学校、見目真理教諭からの授業への指導助言と講話をいただきました。有意義な研修となりました。



家庭学習協調週間です。

12月4日(木)から12月7日(日)までが、家庭学習協調週間になります。小中一貫教育の一つとして、国分寺中学校区の3校で同時に行われます。国分寺中学校の一斉実力テストに合わせ、中学校区全体で同時に学習に取り組む機会とし、日々の学習習慣や今後の学習に生かしていくことを考えていました。1回目は6月末から7月の初めに行い、今回が2回目になります。学習のめあてを決め「家庭学習がんばりカード」に記入します。この期間の1日以上は「ノーメディアデー(ゲームやSNS、動画視聴、テレビ視聴の時間をなくす、極力減らす)として自主学習に取り組む日」になります。自主学習を終えたら、お手伝いや、読書、親子での会話などの時間にしてください。ご家庭でのご協力をお願ひいたします。

ふれあい祭り、感謝の会が行われました。

12月5日(金)、ふれあい祭りが行われました。オープニングでは、開会宣言の後、「小金井子供お囃子会」の皆さんによるお囃子の演奏、PTA会長の挨拶がありました。児童たちは、みんな真剣な表情でしっかりと聞いていました。そして、ふれあい祭りのメインイベント「おしごとたいけんコッザニア!」が始まりました。教室や校庭に市内外の26の関係団体等が企画する体験活動コーナーが設けられ、各自が事前に選んだ参加したい体験活動に参加しました。児童たちは、笑顔で楽しそうな表情で活動に参加していました。午後は、お世話になっている地域の方々に感謝の気持ちを伝える目的で「感謝の会」が行われました。29名の方が参加してくださいり、児童代表によるお礼の言葉や、日々の学校の様子をまとめた感謝の動画披露、メダルの贈呈、お礼の歌「ありがとうの花」を歌いました。改めて児童は、地域の皆様に協力していただき見守られ、安全で安心した生活ができ、成長していることを実感したようです。参加できなかつた皆様に、対しても感謝の気持ちが届くようにと児童は活動していました。



国分寺小学校ホームページのアドレスは以下のとおりです。ご覧ください。
http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html



国分寺小学校ホームページのアドレスは以下のとおりです。ご覧ください。
http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html

